

Les ministres ont eu des discussions particulièrement fructueuses sur l'Uruguay Round. Tous les participants se sont fermement engagés à poursuivre vigoureusement les négociations courantes jusqu'à leur achèvement prévu pour la fin de 1990. Les ministres ont passé en revue toute la gamme des questions faisant l'objet d'une négociation et ont confirmé leur intention de présenter dans les tous prochains mois des propositions spécifiques dans tous les domaines de la négociation. Pendant cet examen général, M. Crosbie a souligné les intérêts du Canada dans les négociations sur l'agriculture, les subventions, les droits compensateurs et l'accès aux marchés, qui en sont maintenant à la phase de négociation détaillée.

Les ministres de la Quadrilatérale ont discuté en détail de l'investissement, de la propriété intellectuelle et des services. En introduisant la question des services, le ministre Crosbie a déclaré: "C'est une question cruciale pour l'Uruguay Round. Les services constituent un secteur extrêmement important de nos économies et un élément croissant du commerce international. Il me semble essentiel que nous établissions des règles claires qui permettront au Canada de tirer profit de l'expérience de libéralisation du commerce des services que lui a donnée l'Accord de libre-échange."